
Protokoll der Sitzung des Elternbeirats St. Franziskus Gymnasium und Realschule am 12. Juni 

2017 

Beginn: 19:00  Ende: 21:20 

Anwesend: siehe Anhang 

Die Tagesordnung wurde durch den Vorsitzenden Herrn Becht rechtzeitig versandt. 

Protokollführer: Werner Thiel 

 

TOP 1: Tagesordnung 

Herr Becht bittet die Tagesordnung dahingehend zu ändern, dass die als Gäste zu 

Schulprojekten geladenen Herrn Lambrecht und Müller ihre Themen zu Beginn der SEB-

Sitzung vorstellen können. Dem wird zugestimmt. 

 

TOP 2: Bewerbung des St. Franziskus Gymnasium und Realschule als Europaschule 

Herr Lambrecht (Fachbereich Sozialkunde) stellt das Konzept und die Voraussetzungen 

für die Bewerbung vor. An der Schule existieren bereits vielfältige Aktivitäten, so dass Herr 

Lambrecht davon ausgeht, dass bereits zum jetzigen Zeitpunkt alle geforderten Kriterien 

erfüllt werden.  

Der SEB stimmt der Bewerbung einstimmig zu und dankt Herrn Lambrecht und den mit-

wirkenden Kolleginnen und Kollegen für das Engagement. 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4: Bewerbung des St. Franziskus Gymnasium und Realschule als Netzwerkschule der TU 

Kaiserslautern 

Herr Martin stellt das Konzept und die Voraussetzungen für die Bewerbung vor, für die 

zunächst eine Skizze eingereicht wurde. Am 26.6. sind Vertreter der Schule zu einer 

Präsentation mit anschließender Diskussion an die TU Kaiserslautern eingeladen. Der SEB 

diskutiert die Möglichkeiten aber auch die Belastungen, die sich evtl. für die Schule 

ergeben können.  

Der SEB stimmt der Bewerbung einstimmig zu und dankt Herrn Martin und den mitwir-

kenden Kolleginnen und Kollegen für das Engagement. 



TOP 5: Bericht der Schulleitung 

Frau Kohlmeyer-Gehm (Realschule) 

- Die Bewerbungsrunde für die Besetzung der vakanten Konrektorenstelle ist abge-

schlossen. Man hofft, die Stelle bis zum Beginn des neuen Schuljahrs wiederbesetzen 

zu können.  

- Bei den vielen Diskussionen zur Schulentwicklung ergaben sich drei neue Schwer-

punkte, die alle zum kommenden Schuljahr angegangen werden:  

- für die 7. Klassen werden 2-3 Ankommenstage eingeplant, da sich zu dem Zeitpunkt 

die Klassenzusammensetzungen ändern 

- externe Kooperationspartner für die Berufsentwicklung und für Hilfestellungen im 

sozialen Bereich sollen gefunden werden 

- in der 5. Klassen ist geplant, jeweils die erste Schulstunde jedes Tages als Stillarbeit 

im Rahmen eines Wochenplans durchzuführen. Ziel ist, hierdurch die Heterogenität 

der Schülerinnen in Bezug auf das Lernverhalten besser zu bewältigen. Vertreter der 

Schule haben sich in diesem Zusammenhang an zwei anderen Schulen in RLP 

informiert, die diese Lehrmethode bereits erfolgreich anwenden.  

Sr. Wiltrud (Gymnasium) 

 Die VERA-Tests der 8. Klassen zeigen folgendes Bild: im Fach Deutsch entsprechen die 

Leistungen dem Landesdurchschnitt, in den Fächern Englisch und Französisch liegen 

sie über und im Fach Mathematik unter dem Landesdurchschnitt. Sr. Wiltrud erklärt, 

dass es Ziel ist, auch in Mathematik wieder Leistungen über dem Landesdurchschnitt 

zu erzielen. 

 

TOP 6: Bericht der SEB-Vorsitzenden Hr. Becht 

- Frau Müller-Lammerz und Sr. Wiltrud Schregle sind verstorben. Der SEB gedenkt mit 

einer Schweigeminute. 

- Die Protokolle der SEB-Sitzungen stehen seit Kurzem auf der Website der Schule. 

 

TOP 7: Schulfest am 24. Juni. 2017  

Es wird wieder einen Verkauf von Flammkuchen geben, der Ofen ist schon vor Ort. Der 

Einkauf ist organisiert. Der Erlös geht an die Schulstiftung.  

 



TOP 8: Musikfest am 27. Juni 2017 

Der SEB wird wie im vorigen Jahr für die Versorgung mit Getränken sorgen. Der Erlös geht 

an den Fachbereich Musik. 

 

TOP 10: Verschiedenes 

- Der Termin für die nächste SEB Sitzung wird auf den 28.08.2017 (19:00 Uhr) fest-

gelegt. 


